

主な意見、要望等	市長、担当部署の回答、対応状況等	担当部署
田治米畠町線の早期開通を。	令和3年3月の事業認可取得から事業を進めており、令和6年度末現在、用地買収の進捗率は46%である。引き続き用地買収を行い、今年度からは地蔵講池の埋立工事を実施していく。一日でも早く供用開始が出来るように取り組んでいる。	道路整備課
ローズバスを八木市民センター前に。	地域の意見を聴いて10月から路線変更、両周りになるが、八木市民センター前への運行は、南海バスとの兼ね合いで難しい。ローズバスは、路線バスを補完するものとして、主に阪和線より海側の施設を巡回しており、八木市民センターについては、市道久米田山滝線に通っている路線バス牛滝線があり、そちらを利用していただくことになる。	交通まちづくり課
久米田駅山側の早期開発を。	令和5年9月に西側改札とアクセス道路が供用されたことにより、東側交通量の低減につながっているものの、未だ東側駅前の送迎車両と自転車・歩行者との交錯による危険な状態は解消できていない。そのため、利用圏域が広く早期実現が望まれる東側の交通広場整備を早期に進めたいと考えており、現在、令和10年度までの4年間での完了を目指している。	都市整備課
八木市民センター入口の川沿い桜の木をきれいに手入れして欲しい。桜の葉や毛虫の処理については基本的に市がするという話である。	ご意見として承る。	市民センター課
紅葉ヶ丘、大町の府有地は、今後どのように計画されているか	状況を確認する。	大阪府（外部）
五月ヶ丘町会館（市営住宅の集会所）について、牛滝川改修に伴い移転するようだ。町会も小さく別地で会館を建設する費用の捻出が厳しい。	当施設は市営住宅の集会所であり、河川改修に伴い解体する。町会として必要があれば代替措置をお願いしたい。	自治振興課 住宅政策課
大路公園の街灯のつく時間が夏場早すぎる。夏と冬で時間設定を変更した方が良い。	調査の結果、デイライトの感知器が樹木の陰になっていたため、過敏反応していたと思われる。周辺樹木剪定し、対応済み。	公園緑地課
レックスガーデン横の児童公園（大町第2児童公園）てんとう虫の遊具、ベンキの塗り直しを希望。	指定管理修繕作業又は高額となる場合は市で対応。但し、安全上の緊急性は無いので、優先順位は低い。	公園緑地課
正美彫刻店（今木町389-5）歩道が完全に消えている。八木こども園の通学路。	現場で白線が消えているのを確認したので、現在、発注済の工事にて変更追加対応する。施工は10月頃を予定。	道路整備課
選挙時の投票立会人を増やして欲しい。負担が大きすぎる。日当14,800円は少ない。昼の弁当自己負担、夜の弁当市負担、朝6時45分～20時30分。	ご意見として承る。	選挙管理委員会事務局
公約で日本一のスポーツのまちとのことだが、どのように進めるのか。	だんじり以外のプランディングとして。牛ノログラウンドの改修。浜工業公園、中央公園、蜻蛉池公園も活用。屋内プールも検討。	スポーツ振興課
カーブミラーや道路標識など整備点検して欲しい。	具体的に問題のある場所を教えていただきたい。カーブミラーや道路標識類については、定期的に点検を行いながら、点検結果に伴い必要に応じて修繕を進めている。今後も引き続き適正な維持管理に努めていく。	道路整備課
庁舎建て替えの状況は。	R13.4.30目標に福祉センター横に移転する。プロポーザル方式で業者選定する。	庁舎建設準備課
火葬場の建て替えについて。	R8年4月の供用開始に向け進めている。	市民課
タウンミーティングは良いこと。	来年も続けていきたい。校区の意見としてまとめていただきたい。	広報広聴課
2学期に学校行事が集中している。だんじりもある中、運動会や音楽会もありもう少し分散できないか。	学校教育課、教育委員会に伝える。ちなみに2学期から来年3月末まで小・中学校の給食費を無償化する。	学校教育課
葛城山の燈籠の寄付について。公園緑地課に相談している。	近畿自然遊歩道の枇杷平の灯籠については、市の所有物ではないが、作業に伴う相談及び地元調整等の協力はする。	公園緑地課
町内の回覧や広報をネットで配信できないか。	広報紙配布が町の収益になっているという意見もある。全ての町会等との協議が必要。	広報広聴課
市の施設利用申請を各市民センターでも受付できるようにして欲しい。ネット申請できるようにして欲しい。公園、スポーツ施設、会館など。	他市の状況もみながら一番良い方法を考えたい。予約システムはスポーツ振興課で対応している。	スポーツ振興課
高齢者向けに運転代行サービスの充実。	ご意見として承る。	福祉政策課
八木市民センターにバス停留所希望。八木地区1時間に1本しかバスがないのでもっと増やして欲しい。	八木市民センターへの乗り入れや増便については、利用状況、周辺道路、運転手不足などの様々な状況から困難。八木市民センターについては、市道久米田山滝線に通っている路線バス牛滝線があり、そちらを利用していただくことになる。	交通まちづくり課

紅葉ヶ丘から八木小のスクール時間規制道路を土日は開放して欲しい。	時間帯通行規制がなされている通行区間の「土日を除く」等の規制緩和要望のことかと思うが、周辺への影響が大きく、警察や町会、周辺住民の方、小学校、市役所（教育委員会・道路管理者）等との協議調整が必要となってくるかと思う。本件については、警察所管なので、岸和田警察へ情報提供する。	道路整備課
久米田池夏祭りについて、年々見物客が増加。警備費用だけでも負担して欲しい。	多くの来場者が詰めかけ、周辺が大変混雑している。安全対策のための協力について協議していきたい。	自治振興課
八木小学校横の道幅が狭すぎる、運動場を狭くして道路を広げてほしい。通学路危険（以前から教育委員会に要望）。	岸和田市通学路交通安全プログラムに基づき、警察及び道路管理者と情報を共有している。道幅の拡幅は困難。	学校管理課